

**COMITE DEPARTEMENTAL DE L'ACTION SOCIALE
24 JUN 2021
COMPTE-RENDU**

LA DOUCHE FROIDE !

Réuni en deuxième convocation suite au boycott unitaire des organisations syndicales le 10 juin, ce CDAS était pour la dernière fois présidé par Monsieur Coquereau, responsable du pôle pilotage et ressources de la DDFiP.

Le Président a tout d'abord répondu sur plusieurs points des déclarations liminaires : le budget qui demeure constant, le réseau qui assure une continuité de service, la restauration collective : à ce stade il n'y a toujours pas de prestataire à St Quentin et à Soissons. Il a également remercié Amandine Plaquin, déléguée à l'action sociale et Lucille Gardinier, assistante de service social, pour leur travail, ces dernières ayant annoncé leur départ de la délégation de l'Aisne.

• **Bilan des activités du premier semestre :**

Foulées des Finances : 25 participants (moins de participants du fait de l'impossibilité de maintenir le repas), bonne ambiance générale. Les participants espèrent retrouver le moment convivial en 2022.

Parc de Coupaville : 26 participants (moins de monde à cause du mauvais temps), très bon accueil, sortie appréciée par tous les participants.

TSN Thiérache : 31 participants, très convivial. Cette sortie permet aux petits budgets de participer à des activités en famille ce qui ne serait pas possible autrement.

• **Départ d'Amandine Plaquin, déléguée à l'Action Sociale de l'Aisne.**

Amandine a fait le choix de réintégrer les services de la DGFiP, elle a obtenu cette réintégration au 1^{er} septembre 2021 dans la cadre du mouvement de mutations. Les représentants **FO Finances** ont salué son engagement et l'ont remercié pour son implication dans la gestion de l'action sociale départementale.

Le Secrétariat Général a annoncé ne pas procéder à un recrutement pour la délégation de l'Aisne pour le moment ne sachant pas quel schéma va être retenu. Ils attendent les décisions qui devraient être prises lors des prochains CNAS...



Dans l'attente, c'est la délégation du Nord (ils sont 4 : délégué + assistants) et Mr Malderez, responsable structure d'appui, qui vont assurer la continuité de service.

Les organisations syndicales ont demandé pourquoi l'Oise n'assurerait pas la continuité de service dans l'Aisne, dans la mesure où Amandine l'avait fait pour eux. Mr Malderez n'envisage pas de demander à un délégué installé depuis peu de s'occuper d'un deuxième département.

Amandine a suggéré de "sortir de la région" et de prendre contact avec la délégation de la Marne plus proche géographiquement, Mr Malderez n'y est pas opposé mais cela semble compromis car elle assure déjà la continuité de service de l'Aube ...

Les représentants **FO Finances** demandé si un report d'installation était envisageable, ce à quoi le Président a répondu qu'il ne se voyait pas demander cela à Amandine.

Les sorties prévues pour le second semestre et l'arbre de Noël sont maintenus (si les conditions sanitaires le permettent, évidemment). Les inscriptions (sur Micado pour les cadeaux et l'AdN) sont avancées en août pour permettre à Amandine de boucler les commandes de jouets avant de rejoindre son poste.

Par contre aucune précision n'a pu être apportée quant à l'organisation (à distance de Lille ?). De plus l'arbre de Noël du nord aura lieu à la même date (le 15 décembre) ce qui ne simplifiera pas la chose.

Le Président a demandé à Mr Malderez de programmer une réunion du CDAS en présentiel dans l'Aisne, à la rentrée avec lui-même et la personne qui sera chargée de la continuité de service.

Les représentants **FO Finances** ont demandé s'il y aurait une présentation de l'action sociale lors de la journée d'accueil des nouveaux arrivants en septembre. La délégation du Nord n'enverra personne pour cela. Il n'y aura donc pas de présentation. Amandine mettra le livret d'accueil à jour avant fin août.

Concernant 2022, nous sommes dans le flou complet. Aucune perspective n'est offerte et nous n'avons aucune certitude d'un recrutement pour la délégation de l'Aisne.

- **Départ de Lucile GARDINIER, assistante de service social.**

Lucile a annoncé son départ de l'Aisne au 1^{er} juillet 2021.

En raison d'une mobilisation nationale des assistant(e)s de services sociaux qui revendiquent, suite à leur reclassement dans le corps des inspecteurs, le même déroulé de carrière et des indices équivalent, Lucile n'a pas été en mesure de présenter son compte rendu d'activité.



Les représentant FO Finances apportent tout leur soutien à la mobilisation des assistant(e)s de services sociaux et partagent leurs revendications.

Pour le département de l'Aisne, une assistance sociale doit être recrutée par voie de concours. Un concours (national) a déjà eu lieu qui a permis de recruter 2 AS (sur 7 places disponibles) mais personne n'est affecté dans l'Aisne. Les candidats ne répondent visiblement pas aux exigences de la présidence de CDAS de l'Aisne. Si la voie de concours ne donne pas satisfaction, c'est la voie contractuelle qui sera retenue.

La continuité de service sera assurée pas les assistantes sociales des départements voisins dans l'attente d'un recrutement.

Monsieur Coquereau n'étant pour le moment pas remplacé, c'est monsieur Couteau, adjoint de la Directrice Départementale des Finances Publiques de l'Aisne, qui assurerait la présidence du CDAS.

Aucune garantie de recrutement d'une déléguée, aucune garantie de recrutement d'une assistante de service social, aucune certitude quant à l'avenir de l'action sociale départementale, autant dire que ce CDAS avait des allures de veillée funèbre. Même si nous étions tous au fait de la situation, c'était la douche froide !

Les représentants **FO Finances** :

Virginie DELVAUX – Sandra VITEL